



学校だより 1月号

不動寺っ子

令和7年1月7日
金沢市立不動寺小学校

新しい年を迎えました

昨年元旦に発生した令和6年能登半島地震から一年が経ちました。地震の爪痕は大きく、被災地の復旧復興には大変な労力と時間がかかっています。被災された方々が心穏やかに暮らせる日々が来ることを心から願うばかりです。

さて、新しい年を迎え、本校では1月7日（火）に3学期の始業式を行いました。不動寺っ子の元気いっぱいの挨拶の音が学校を明るく照らしてくれたように感じました。今年度も残り3か月となりました。子どもたちが安心して笑顔で学校生活を送ることができるよう、一人一人の心に寄り添った声かけや支援を行ってまいります。お子様のことで何かご心配なこと等ありましたら、小さなことでも構いませんので学校へご連絡いただければ幸いです。

令和7年4月には、いよいよ不動寺小学校と三谷小学校が統合します。保護者の皆様及び地域の皆様におかれましては、引き続き変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

◆3学期は次年度に向けた大切な時期

金沢市では、1学期を「基礎期」、2学期を「向上期」、3学期を「充実期」ととらえ、各学校において教育活動を進めております。3学期は、これまで積み上げてきた学習内容の定着を図り、次年度につなげていく大切な時期となります。本校では、「根拠や理由をもとに自分の考えを伝え合う授業づくり」を通して、主体的に考え学び合う子どもたちの育成を目指しています。各学年の発達段階に応じた力が身に付くように教職員一同しっかりと務めてまいります。

◆感染症や自然災害等に備えて

これからの時期、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症の広がり・自然災害（大雪・豪雨・地震等）といった様々な事情により、急な日程変更や休校などの措置をとらざるを得ない状況が出てくるのが考えられます。学校からのメール配信等がありましたら、こまめにチェックいただくと大変助かります。場合によっては、保護者の皆様へのお子様の引き渡しが必要になることもあるかもしれません。学校と連絡がとれるようにご配慮願います。各ご家庭におかれましては、「もしもの時に備えた行動の仕方」をこの機会にお子様と再確認ください。

◆「卒業証書授与式」3/17（月）の児童の動き

今年度の卒業証書授与式は、令和7年3月17日（月）午後1時から行います。卒業証書授与式に参加するのは、4・5・6年生となります。当日は、登下校の時刻が各学年で通常と異なります。ご理解とご協力をお願い申し上げます。

- ・登校時刻 … 1～5年生は、通常通り午前8:10までに登校となります。
6年生は、午後12時頃（現在調整中）に登校となる予定です。
- ・下校時刻 … 1～3年生 → 2限後に下校します。（給食はありません）
4～5年生 → 午前中は授業をし、午後からの卒業証書授与式に参加します。
（4・5年生は、お弁当の準備をお願いいたします）
6年生 → 午後からの卒業証書授与式に参加します。

※各学年の詳しい日程につきましては、現在調整中です。後日お知らせいたします。

※6年生保護者の皆様には、2月初旬に「卒業証書授与式のご案内」を配付予定です。